

# EKSPOS

## Polsek Banjarsari Gelar Penanaman Jagung Serentak di Sindanghayu untuk Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 16:54



Ciamis – Dalam upaya mendukung program Ketahanan Pangan Nasional, Polsek Banjarsari di bawah pimpinan Kapolsek AKP Rahmad Fanani melaksanakan kegiatan penanaman jagung serentak di Dusun Sindangtawang, Blok Cibogoan,

Desa Sindanghayu, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis. Selasa (21/1/2025) pukul 10.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan instansi terkait.

Penanaman jagung serentak ini bertujuan untuk memastikan ketersediaan pangan yang cukup, aman, dan bergizi bagi masyarakat, serta mendukung kemandirian pangan di wilayah Ciamis. Program ini juga merupakan upaya konkret dalam meningkatkan kualitas konsumsi pangan, mengurangi ketergantungan pada beras, dan memperkuat ketahanan pangan nasional.

Adapun fokus utama ketahanan pangan adalah Meningkatkan ketersediaan dan keterjangkauan pangan, Meningkatkan kualitas dan keamanan konsumsi pangan, Mendorong kedaulatan serta kemandirian pangan.

Dalam sambutannya, AKP Rahmad Fanani mengajak seluruh pihak untuk bersinergi mendukung program ketahanan pangan nasional. Beliau juga menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat, di antaranya:

1. Bersama Polri, sukseskan program ketahanan pangan nasional.
2. Mendukung pemerintah dalam program makan siang bergizi gratis untuk masyarakat.
3. Mengantisipasi musim penghujan dengan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi banjir dan longsor.
4. Mencegah segala bentuk perjudian, terutama judi online.
5. Mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di lingkungan masing-masing.

Kegiatan ini melibatkan berbagai pihak, antara lain Kepala Desa Sindanghayu, Babinsa Desa Sindanghayu, Petugas Balai Penyuluh Pertanian (BPP), Kelompok Wanita Tani (KWT) Desa Sindanghayu serta Masyarakat sekitar yang turut mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Penanaman jagung secara serentak ini diharapkan dapat memacu masyarakat untuk memanfaatkan lahan tidur menjadi lahan produktif, sekaligus mendukung swasembada pangan nasional. Jagung, sebagai komoditas pangan strategis, tidak hanya menjadi kebutuhan pokok masyarakat, tetapi juga berperan penting dalam sektor peternakan sebagai bahan pakan ternak.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh antusiasme dari seluruh pihak yang hadir. Dengan adanya kolaborasi antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat, visi Indonesia Emas 2045 melalui ketahanan pangan yang kokoh semakin dekat untuk diwujudkan.

Kapolsek Banjarsari menegaskan komitmennya untuk terus mendukung program-program yang bermanfaat bagi masyarakat, khususnya di bidang ketahanan pangan, sebagai salah satu prioritas pembangunan nasional.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,